

Hannes Reich

Hannes Reich ist Künstlerischer Leiter des Freiburger Bachchors und des Bosch Sinfonieorchesters in Stuttgart und unterrichtet an der Staatlichen Hochschule für Musik Trossingen Schul- und Kirchenmusikstudierende in Orchesterleitung. Er war zu Gast bei der Südwestdeutschen Philharmonie Konstanz, der Württembergischen Philharmonie Reutlingen, dem Philharmonischen Orchester Freiburg und der Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz. Im April 2016 erhielt er mit dem Deutschen Chordirigentenpreis eine hohe Auszeichnung, die Einladungen zu den renommierten deutschen Rundfunkchören nach sich zieht. Bei der Schlossoper Haldenstein in Chur assistierte er bereits mehrfach der musikalischen Leitung (Sebastian Tewinkel), dirigierte die Produktionen „La Traviata“, „Rigoletto“ und „Die Fledermaus“ und übernahm die Leitung des Opernchores. Außerdem war er musikalischer Leiter der Produktionen „Die Zauberflöte“ und „Hänsel und Gretel“.



Stadtkirche Schorndorf

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Die Stadtkirche im Herzen der Schorndorfer Altstadt ist nicht nur Gottesdienstort der evangelischen Kirchengemeinde, sondern kulturelles Erbe für alle. Chöre und Orchester nutzen den herrlichen Raum für ihre Konzerte. Täglich ist die Bürgerkirche für alle geöffnet. Dank einer großzügigen Spendenbereitschaft ist es im Jahr 2014 gelungen, die Innenrenovierung abzuschließen und die Kirche in neuem Glanz erstrahlen zu lassen.

Das Anliegen des Kirchbauvereins ist es, auch weiterhin die Lebendigkeit und den Bestand dieser spätgotischen Kirche zu sichern. Aktuell wird die dringend notwendig gewordene Sanierung des Chordachstuhls realisiert. Morsch gewordene Holzbalken müssen erneuert werden, die Statik gilt es zu sichern. Für den dafür notwendigen Betrag von 844.000 € muss die Kirchengemeinde 340.000 € an Eigenmitteln aufbringen. Der Kirchbauverein trägt mit vielen Aktionen tatkräftig dazu bei, dass auch dieses Vorhaben gelingen kann. Vielen Dank, wenn Sie uns dabei unterstützen!



Bosch Sinfonieorchester

Benefizkonzert für die Stadtkirche



**Samstag, 22. Oktober 2022
19:00 Uhr**

Stadtkirche Schorndorf

Eintritt frei

Wir bitten um Spenden für die
Renovierung der Stadtkirche

Kultur | Sport | Freizeit

gefördert durch die Robert Bosch GmbH

Programm

Pjotr Iljitsch Tschaikowski
Capriccio Italien op.45

Johann Christian Bach
Konzert für Violoncello
und Orchester c-Moll

– PAUSE –

Pjotr Iljitsch Tschaikowski
Sinfonie Nr. 6 „Pathétique“ op.74

Solistin: Greta Kefer
Leitung: Hannes Reich

Greta Elisa Kefer

Greta Elisa Kefer (Violoncello), geboren 2008, erhielt ihren ersten Cellounterricht mit drei Jahren bei Jochen Kefer. Ihren musikalischen Horizont erweiterte sie u.a. durch die Teilnahme am Meisterkurs für Kammermusik bei Prof. Wolfgang Lehner und Prof. Mathias Johansen. Greta gewann bereits zahlreiche erste Preise bei Jugend Musiziert auf Regional-, Landes- und Bundesebene, sowie beim Tonkünstlerwettbewerb in den Kategorien Solo, Duo Violine & Violoncello, sowie Duo Violoncello & Violoncello. Darüberhinaus erhielt sie 2019 einen Musikförderpreis der Stiftung der Kreissparkasse. Seit Januar 2022 ist Greta Stipendiatin der Riebesam-Stiftung. Greta spielt in verschiedenen Kammermusik- und Orchesterensembles, u. a. im Familienensemble beatlestrings, im Engelberger Cello- und Kammerorchester sowie im Deutschen Celloorchester. Greta besucht aktuell die 9.Klasse (Musikprofil) des Friedrich-Schiller-Gymnasiums in Fellbach.

Bosch Sinfonieorchester

Die Pflege der Musik gehört zur Tradition im Hause Bosch. 1934 wurden die musikalischen Aktivitäten der Mitarbeiter in einem Orchester und einem Chor zusammengefasst. Das Sinfonieorchester setzt sich überwiegend aus Mitarbeitern der Bosch-Standorte im Großraum Stuttgart zusammen und umfasst ca. 70 Musiker. Es probt regelmäßig unter professioneller Leitung seines Dirigenten Hannes Reich und präsentiert sich jährlich in mehreren Konzerten im In- und Ausland einer breiten Öffentlichkeit. Die Auswahl der Konzertprogramme orientiert sich an den Wünschen und Anforderungen der Standorte und Regionalgesellschaften der Bosch Gruppe, die in der Regel als Veranstalter und Schirmherren der Konzerte auftreten. So stehen auf den Programmen des Orchesters neben bedeutenden sinfonischen Werken der Klassik, Romantik und Moderne auch lateinamerikanische Musik, Walzer von Strauß, der Bolero von Ravel oder Filmmusiken.

